

# *Juan Ramon Quintana met en exergue les liens de solidarité entre Cuba et la Bolivie*

---



Pinar del Rio, 20 février. (RHC).- [Juan Ramon Quintana](#), ambassadeur de Bolivie à Cuba, a mis en exergue les liens de solidarité entre nos deux pays.

Au cours d'une visite dans la province de Pinar del Rio, le diplomate bolivien a confirmé l'engagement de la Bolivie d'être aux côtés des peuples et des gouvernements progressistes qui luttent pour l'indépendance et la souveraineté.

« Sans unité, nos peuples manqueraient d'identité, nos peuples seraient très faibles et en proie à n'importe quelle expression aliénante. L'unité est la dépositaire de l'esprit des peuples et c'est cela dont l'Amérique Latine a aujourd'hui le plus besoin que jamais. »

Ces derniers temps, les peuples et les gouvernements de Cuba et de la Bolivie ont consolidé leurs liens. A ce sujet, l'ambassadeur de Bolivie à Cuba a souligné le rôle de [Fidel Castro](#), leader historique de la Révolution cubaine et du président bolivien, [Evo Morales](#).

«Cela a été seulement possible à partir de cette communion d'idéaux, de pensées entre Fidel et Evo qui s'est traduite par l'accord bilatéral signé en 2005 peu après la première élection d'Evo à la présidence de la République. Cette relation, ce lien étroit, révolutionnaire entre Fidel et Evo a permis de corriger des décennies de divorce entre Cuba et la Bolivie.

Evo et Fidel ont mis les relations entre Cuba et la Bolivie à leur place correcte dans l'histoire, moyennant de grands projets sociaux. »

Juan Ramon Quintana a fait mention en particulier de la coopération dans le domaine de ce droit humain essentiel qu'est la santé.

«Des milliers de Boliviens ont été soignés par les brigades médicales cubaines. Les médecins cubains ont réalisé, depuis leur arrivée en Bolivie, presque 70 millions de consultations médicales. Nous avons également bénéficié de la capacité professionnelle des ophtalmologues grâce à l'opération Miracle.

Nous avons bénéficié de plus de 5 mille bourses à l'intention de jeunes issus de familles aux bas revenus pour leur formation supérieure. Bon nombre de ces jeunes prêtent actuellement leurs services au peuple bolivien sous l'approche de l'internationalisme solidaire cubain.

«Nous avons bénéficié de l'appui du peuple cubain en matière d'alphabétisation. La Bolivie a résolu le grand problème de l'analphabétisme. Avec l'aide cubaine, nous avons relevé ce grand défi ce qui nous a valu la reconnaissance de l'UNESCO.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155631-juan-ramon-quintana-met-en-exergue-les-liens-de-solidarite-entre-cuba-et-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**